


No.		KETIDAKHADIRAN	
1	Sakit	3	hari
2	Izin	0	hari
3	Tanpa Keterangan	0	hari

Orang Tua/Wali


MARCO

Bandung, 24 Desember 2016

Wali Kelas II A



Ruri Prabandari, S.Pd

NIP. ---

Nama Peserta Didik : Bartholomeus Adrinolitto Putra
 Nomor Induk/NISN : 151601009 / 0088407337
 Nama Sekolah : SD Santa Melania
 Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung

Kelas : II A
 Semester : 1 (satu)
 Tahun Pelajaran : 2016/2017

A. SIKAP

Aspek	Deskripsi
Sikap Spiritual	Bertho sudah sangat baik dalam sikap berdoa serta baik dalam bersyukur, beribadah dan toleransi
Sikap Sosial	Bertho sudah sangat baik dalam hal disiplin dan sopan santun serta baik dalam hal kejujuran dan tanggung jawab

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	PENGETAHUAN			KETERAMPILAN		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	94	A	Ananda Bartho sangat baik dalam mengingat, menerapkan materi karya keselamatan Allah yang dialami oleh tokoh sebelum Yesus dan kisah kanak-kanak Yesus. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Bartho dapat menganalisis, mengevaluasi materi dengan baik.	78	C	Ananda Bartho cukup dalam keaktifannya mencoba, dan menalar membuat doa ucapan syukur. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Bartho dapat menyelesaikan, mempraktikkan dengan baik.

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaran	93	A	Bertho sudah sangat baik dalam memahami arti bersatu dalam keberagaman di rumah dan sekolah serta perlu bimbingan dalam mengenal sila-sila Pancasila dalam lambang negara "Garuda Pancasila"	85	B	Bertho sudah baik dalam mengucapkan Pancasila dengan lantang
3	Bahasa Indonesia	94	A	Bertho sudah sangat baik dalam mengenal teks cerita narasi sederhana kegiatan dan bermain di lingkungan dengan bantuan guru atau teman dalam bahasa Indonesia dan baik dalam mengungkapkan teks buku harian tentang kegiatan anggota keluarga dan dokumen milik keluarga dengan bantuan guru atau teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis	80	C	Bertho cukup mampu dalam membaca teks dengan berbagai macam variasi teks dan perlu bimbingan dalam menulis teks dengan berbagai macam tema
4	Matematika	90	B	Bertho sudah baik dalam mengenal bilangan asli sampai 500 dengan menggunakan blok dienes dan perlu bimbingan dalam mengenal satuan waktu dan menggunakannya pada kehidupan sehari-hari	85	B	Bertho sudah bisa membaca jam tepat dan lebih 30 menit serta membaca nilai pecahan uang

5	Seni Budaya dan Prakarya	93	A	Bertho sudah sangat baik dalam memahami gerak sehari-hari dengan memperhatikan tempo gerak, mengenal pola irama lagu bertanda birama tiga, pola bervariasi dan pola irama rata dengan alat musik ritmis	81	C	Bertho dalam menyanyikan lagu wajib dan lagu anak-anak di depan kelas masih perlu bimbingan agar lebih percaya diri
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	95	A	Ananda Bartho sangat baik dalam mengingat, mengetahui, menerapkan, menganalisis materi pola gerak lokomotor dan non-lokomotor, aktivitas senam ritmik, aktivitas fisik. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Bartho dapat mengevaluasi materi dengan baik.	83	C	Ananda Bartho cukup dalam keaktifannya mencoba, menalar, dan menyelesaikan variasi gerak senam ritmik, melempar dan memukul dalam permainan kasti, daya tahan saat lari. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Bartho dapat memperagakan dengan baik.
7 Muatan Lokal							
a	Bahasa Sunda	94	A	Bertho sudah sangat baik dalam mengenal teks narasi tentang kegiatan bermain di lingkungan keluarga dan di lingkungan sekitar serta perlu bimbingan dalam mengenal teks narasi tentang tugas sehari-hari	80	C	Bertho masih perlu bimbingan dalam membaca pupuh dan teks cerita

b	Pendidikan Lingkungan Hidup	98	A	Bertho sudah sangat baik dalam menjelaskan cara-cara pembibitan tanaman, menyebutkan pola hidup sederhana dan menjelaskan contoh hidup hemat	85	B	Bertho sudah bisa menerapkan hidup sederhana dan hidup hemat dalam hidup sehari-hari
c	Bahasa Inggris						

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	-
2	Olahraga	Karate ; Nilai : A ; Sangat baik dalam menguasai Kihon, Kata, dan Kumite. Sudah dapat bersaing dengan atlit-atlit se-Jawa Bali dengan memenangkan babak pertama Kejuaraan Karate UPI CUP II se-Jawa Bali.
3	Seni	-

D. SARAN